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Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h30min, 
reuniu-se, ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida 
Presidente Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente VOLNEI 
RENATO GROSS, consistindo em Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 4º Período 
Legislativo, de 2024. O Presidente saudou a todos os presentes, e declarou aberta a Sessão 
de nº 1996, e verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a presença dos 

vereadores consoante a seguinte relação: ALEXANDRE DOS SANTOS, CLEITON BIRK, 

EDIO INÁCIO VOGEL, FABIANI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, MARLI HEINLE 
GEHM, MARLISE MARIA GRAFF e SATOSHI SCALDO SUZUKI.  Foi apreciada a Ata de nº 
1995 do dia 19 de agosto, a qual foi aprovada por todos os vereadores.  
CORRESPONDÊNCIA: Nota Oficial da ERG soluções para condomínios Ltda., referente 

questionamento sobre fatos relacionados a execução do contrato e aplicação de multa pela 
Administração Municipal. Convite do Grupo Roda Alegre para o 4º Encontro de Danças no dia 
07/09 às 9h30min na Sociedade Católica Três Mártires de Presidente Lucena com almoço ao 

meio dia ao valor de 47,00. Convite para a abertura oficial da 47ª Expointer e desfile dos 
grandes campeões, no dia 30/08 às 10h no Parque de exposições Assis Brasil em Esteio. 
Convite para a abertura oficial da Semana da Pátria 2024, dia 02/09, às 8h na EMEF 25 de 
Julho. Ofício Gab. nº 183/2024 em resposta ao ofício 197/2024 informar que o Hospital de 
Taquara restabeleceu o serviço de exames ofertados para a oncologia, após passar uma 
semana e mediante a inércia do Estado frente ao problema, o Ministério Público foi acionado. 
Ofício Gab. nº 184/2024 em resposta ao ofício nº 188/2024 referente a demanda de fila de 
espera para exames. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: A Vereadora MARLI solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando um 
abrigo de ônibus na Rua São Pedro próximo a Academia de saúde ao ar livre. O Vereador 
CLEITON solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando iluminação nova na Rua Duque de 
Caxias, trecho novo de calçamento. 
TRIBUNA LIVRE: PAULO GRAFUNDER, começou dizendo que espera que hoje os 

Vereadores não fiquem quietos como da última vez... falou que o seu dia dos pais não foi o 

mesmo, disse que quando a Katrine faleceu, chegaram no enterro dela e falaram que o 
Município fez tudo. Falou que no Conselho da Saúde lhe falaram que a Katrine não havia 
retirado o exame do dia 15/10, sendo que está com o exame... falou sobre o sistema da 
Prefeitura, sobre a baixa no sistema... falou que recebeu da Prefeitura em torno de 900,00 
reais para despesas com o cemitério. Disse que durante os cinco anos que mora na Rua São 
José, 241, ninguém chegou em sua residência para ver como estava (mas para largar o 
santinho, todo mundo sabe onde o Paulo mora). Falou da Vereadora Marli que apareceu lá... 
Falou que foi mal educado com a mesma no velório da enteada, quando chegou e disse que 

foi feito tudo o que se podia... Disse que foi ameaçado de ser colocado na justiça, e disse que 

tem a mensagem no waths do secretário da saúde, Marcelo Bernardes, onde primeiro se 
contradisse de que não sabia a situação da Katrine e depois de explicar toda a situação para 
ele e depois ele disse: estou sabendo do caso e me solidarizo, nada que eu fale vai justificar  
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as falhas médicas que ocorreram, o que estiver ao meu alcance farei mas infelizmente 
depende de hospital de fora para fazer o atendimento necessário... Falou da falta de 
fiscalização e também que não foi aberta uma sindicância para apurar os fatos... Questionou o 
papel dos Vereadores como fiscalizadores. Falou que levou seu filho Arthur para consultar, 
onde o médico receitou 10ml em vez de 5ml de amoxicilina...após as considerações do Sr. 
Paulo, o Presidente abriu a palavra aos Vereadores. Volnei disse que a questão dos médicos 

já foi denunciada no MP e está se aguardando. Falou que ele e o Ivanir tiveram uma reunião 
com a promotora, onde foram muito bem atendidos e encaminharam toda a documentação e 

estão aguardando o retorno. Ivanir disse que a saúde é uma preocupação constante, uma 
questão que já levantou, sobre a especialidade dos médicos... Ivanir falou da questão dos 
exames, do Município contratar além da cota que recebe todo o mês... Demais Vereadores 
também fizeram as suas considerações. O Vereador Cleiton falou que em 1996, na época, se 
não se engana, a secretária da saúde era a Maria, ele tinha 16 anos e seu pai 46, que ficou 06 

meses internado na PUC. Cleiton disse que saía da escola Mathias Schutz e pegava 03 

ônibus e 03 para voltar, na época não tinha transporte no Município... O Presidente tamb´m fz 
suas considerações, dizendo que teve muitas reuniões onde conversou com a Presidente do 
Conselho da Saúde, e para julgar um ato médico, somente outro médico, a não ser que vá 
para a justiça. Volnei disse que o Conselho da Saúde encaminhou o caso da Katrine para o 
Cremers em POA... 
PAUTA DO DIA 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

MENSAGEM DE VETO PARCIAL do Executivo ao Projeto de Lei nº 21/2024.  

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: SATOSHI comentou sobre a fala da conselheira tutelar, presente 

na semana passada, sobre a questão do sistema, e disse que talvez a maior dificuldade será 
pegar tudo e transferir para o sistema ... Satoshi sugeriu que o Município contratasse um 
sistema de TI, serviço de alguém, porque não é função das conselheiras passar uma 
eternidade colocando informações antigas no sistema.... Seria o caso de o Município 
disponibilizar uma verba para a contratação do serviço, Satoshi disse que estaria 

encaminhando essa proposta e pediu que todos os Vereadores assinem de contratar uma 
empresa para atualização de dados antigos no sistema, Ivanir pediu um aparte e disse que 

antes disso é importante capacitar as conselheiras... Volnei comentou que quando as 
conselheiras fizeram a inscrição, elas fizeram uma prova de aptidão em informática, então 
elas tem que saber mexer... Satoshi disse que não comentou sobre isso com a senhora que 
esteve na Casa, para não deprimi-la ... E acha que a própria empresa que vai atualizar o 
sistema pode trabalhar junto com elas e mostrar como que faz , porque não impede da 
conselheira ajudar a alimentar o sistema ... Satoshi disse que depois de instalado o sistema, 
na próxima seleção para conselheiro trabalhar essa questão do sistema... CLEITON 

comentou sobre o seu pedido de providências, fica na extensão do edifício Apollo, rua nova 
com calçamento, se possível colocar a rede baixa e iluminação nos postes. Cleiton também 
solicitou que sejam feitas melhorias nos banheiros da Praça do Bairro São José. MARLI disse 
que ontem foi o dia do soldado, e parabenizou todos os soldados da Brigada Militar que faz  
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um excelente trabalho em prol da segurança de Ivoti. Ofício ao Executivo solicitando que seja 
feito o acesso para cadeirantes nas UBS, outro ofício agradecendo a loja G7 Invest Car por ter 
instalado um carregador para carros elétricos no Núcleo de Casas Enxaimel, sem custo para 
a Prefeitura. Marli também atualizou os dados do corona vírus e da dengue, com 01 pessoa 
com covid, 01 alta e a dengue sem nenhum caso. IVANIR comentou sobre a pavimentação 
asfáltica que está sendo feita em algumas ruas, e solicitou que o Executivo informe sobre 

algumas ruas que tem uma camada lateral mais fina que a pista de rodagem, em algumas 
ruas isso está bem saliente onde na lateral dá em torno de 04 a 05cm de altura, que o 

Executivo informe se isso vai ficar assim mesmo ou se ainda vai ser recapada essa parte 
lateral (Bairro 25 de Julho, Cidade Nova) e se foi licitado dessa forma, a fim de esclarecer 
para a comunidade. VOLNEI disse que convocou para a Sessão do dia 09 de setembro o 
responsável pela construção do pórtico da Colônia Japonesa e a gestora da obra, Raiama. 
Volnei disse que achava que o empresário viria hoje, mas ele mandou uma Nota Oficial onde 

se manifestou...Volnei disse que alguém precisa se responsabilizar sobre a obra (que já está 

podre), disse que a madeira angelim é uma madeira boa, nobre, mas é para a parte interna. 
Volnei comentou sobre a casa amarela do Núcleo, onde as pessoas questionam do porquê 
continua fechada, e disse que na próxima segunda feira, dia 02, terá uma audiência, onde irá 
assistir e a assessora jurídica também para ver o que está acontecendo de fato. A mulher que 
tem a permissão da casa, tem por dez anos, já se passaram 03 anos, ela disse que não 
consegue o alvará porque o porão não pode ser esterilizado porque os canos estão entupidos 
e ela diz que os canos são de responsabilidade da Prefeitura... Marli perguntou se a mulher 
estaria pagando o aluguel com a casa fechada? Volnei acha que não, mas disse que nunca 

perguntou para ela. Satoshi pediu um a parte referente a fala do Volnei referente ao pórtico. E 
disse que usar uma madeira equivalente pode, mas usar pinus é muita cara dura, pois todo 
mundo sabe que é uma madeira que não aguenta muito... Satoshi disse que não está para 

condenar a empresa, mas que é uma tentativa de se dar bem na empresa, não estava 
preocupada com a durabilidade, então que utilizasse eucalipto em tudo, já duraria muito mais 
tempo (de cinco a dez anos)... Marli pediu permissão e falou que apresentou na semana 

passada o contrato, de que a prefeitura não pagou a empresa por isso, sendo o valor do 
contrato de 134.850,24 e desse valor a Prefeitura pagou 48.433,00... Não pagou porque o 

material usado, não é o que está no contrato. Satoshi disse que a empresa diz qu7e vai 
cobrar na justiça. Ivanir disse que concorda com a Vereadora Marli, igual a licitação da saúde, 
se contratou um pediatra, tem que exigir que seja um pediatra. Ivanir falou que na última 
sessão a Vereadora disse que o contrato não foi pago em função da madeira e a Nota Oficial 
da empresa diz que foi em função das lâmpadas, é necessário o esclarecimento desse 
senhor, porque na Nota da empresa não fala em madeira, fala que a Prefeitura negou o 
pagamento em função da troca das lâmpadas. Marli disse que na semana passada falou que 

é referente a madeira, pintura e luminárias. Volnei disse que tem que ver se alguém assinou o 
recebimento da obra... Volnei disse que pelo que conversou com ele, o mesmo tem 
provas...Édio também fez suas considerações sobre a madeira utilizada no pórtico...VOLNEI 
solicitou um ofício para a secretaria da educação citando o caso de uma professora da EMEF  
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Ildo, que pediu aos pais o valor de 35,00 até a data do dia 10/09 para imprimir as 
documentações pedagógicas referente ao segundo trimestre desse ano, que encaminhou 
mensagem aos pais via watts e como alguns pais reclamaram, a Escola Ildo através do 
celular da professora enviou uma enquete para responder se queriam impresso ou PDF, que 
a educação informe se está a par da situação e se é autorizado pela secretaria. Volnei 
parabenizou a secretaria da saúde que vai enviar o micro-ônibus com consultório médico no 

Bairro União, uma vez por mês, para atender as demandas de consulta médica (Volnei acha 
que deu resultado a campanha lá, que começou por lá) ... Volnei disse que há um tempo fez 

uma solicitação para colocar o ônibus na Colônia Japonesa e ainda não foi... Volnei também 
comentou sobre o calçamento na Rua H, disse que conversando com o Vereador Alexandre, 
este lhe disse que levou o Prefeito até a Rua H (fica na Graça Aranha, direita) o mesmo viu a 
situação do calçamento. Volnei disse que vai aguardar uma semana, para ver se o 
responsável (Sadi) sabe onde que fica essa rua, pois ficou de arrumar há mais de um ano. 

Nada mais a declarar, o Presidente VOLNEI encerrou a presente Sessão e convocou a todos 

para a próxima no dia 02/09, às 18h30min, e para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER 
KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, 
será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 
 

 

 

 

 

       

 VOLNEI RENATO GROSS                                                    MARLISE MARIA GRAFF 

Presidente do Legislativo                                                                     Secretária 
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